Reportan 35 detenidos en Brasil en el día electoral



Brasilia, 28 oct (RHC) El Tribunal Superior Electoral (TSE) de Brasil divulgó que hasta poco antes del mediodía, 35 personas fueron detenidas para garantizar el orden en los locales de votación donde se desarrolla el segundo turno de los comicios.

En un nuevo reporte, el TSE indicó la ocurrencia de otros 41 incidentes sin que resultara necesaria la detención de los involucrados y confirmó que mil 956 urnas electrónicas debieron ser sustituidas en todo el país, cifra que representa apenas un 0,38 por ciento de las 454 mil 400 en uso.

La mayor cantidad de dispositivos fueron reemplazados en los Estados de Sao Paulo (339), Río de Janeiro (266) y Minas Gerais (204), precisamente los tres mayores colegios electorales brasileños.

El TSE informó asimismo que la votación para elegir el nuevo presidente de Brasil concluyó ya en 18 de los 99 países donde transcurrirá hoy ese proceso.

De acuerdo con la entidad, la mayoría de los poco más de 500 mil brasileños residentes en el exterior y aptos para ejercer su voto tienen entre 35 y 39 años de edad (15,76 por ciento del total), seguidos por los de entre 40 y 44 años (14,34).

Reportes de prensa dieron cuenta además que en la capital fluminense un funcionario de las mesas electorales, de 50 años de edad, murió infartado.

Esta mañana los dos candidatos a la Presidencia de la República: el ultraderechista Jair Bolsonaro, del Partido Social Liberal (PSL), y el aspirante de la coalición El pueblo feliz de nuevo, Fernando Haddad (Partido de los Trabajadores, PT) ejercieron ya su derecho al voto en Río de Janeiro y Sao Paulo, respectivamente.

Bolsonaro llegó a un colegio situado en la Villa Militar, en la zona oeste de la capital fluminense, en medio de un aparatoso despliegue de seguridad y en breves declaraciones hechas poco después de votar dijo que su expectativa "es de victoria".

Haddad, por su parte, manifestó su confianza en que la jornada de hoy transcurriera con tranquilidad y expresó tener confianza en "la fuerte tendencia al alza" reveladas en la última semana por las encuestas de intención de voto.

Según un sondeo del Instituto Vox Populi y la Editora 247 cuyos resultados fueron dados a conocer anoche, la disputa del segundo turno en la elección presidencial este domingo será voto a voto.

La pesquisa, que entrevistó a dos mil electores de 16 años o más en 121 municipios, reveló que en la intención de votos totales el candidato de la coalición El pueblo feliz de nuevo y el representante de la extrema derecha Jair Bolsonaro, del Partido Social Liberal (PSL), empatan con un 43 por ciento.

Mientras, en los votos válidos (se excluyen los sufragios nulos o en blanco) la igualdad es a 50 puntos porcentuales.

Un levantamiento hecho por el Instituto Datafolha, sin embargo, confiere una ventaja de 10 puntos porcentuales (55-45) en los votos válidos para Bolsonaro.

Resultados coincidentes mostraron también sendas pesquisa de los institutos MDA e Ibope, que previeron un triunfo del ultraderechista con 56,8 y 54 por ciento, respectivamente.

Además de presidente y vicepresidente de le República, en 13 Estados brasileños y el Distrito Federal serán electos los gobernadores, y en 11 ciudades los alcaldes.

https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/175084-reportan-35-detenidos-en-brasil-en-el-dia-electoral



Radio Habana Cuba